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Assunto: Serviçosde hemodiálise no SNS

Destinatário:MinistériodaSaúde

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Na sequência da ausência de respostas na reunião da Comissão de Saúde sobre o investimento
em novos equipamentos públicos de tratamento de hemodiálise, num quadro em que há longos
anos a política de saúde nesta área está capturada por interesses monopolistas privados, importa
colocar as questões não respondidas, alegadamente por falta de informação no momento.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de
V. Exa., ao Senhor Ministra da Saúde. resposta às seguintes perguntas:

-Quantos serviços públicos de hemodiálise foram criados nos hospitais públicos nos últimos 5
e nos últimos 10 anos?

- Nas novas infra-estruturas hospitalares abertas recentemente e nas que estão programadas
para os próximos anos, que novos serviços públicos de hemodiálise vão ser criados?

Paláciode SãoBento,31de Marçode2010
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